

Babinsa Wonosari Pastikan Pelayanan Posyandu Lansia Lancar

Budyanta - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

Mar 17, 2023 - 10:57



Babinsa Wonosari Pastikan Pelayanan Posyandu Lansia Lancar

Klaten - Serda Agus Triono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) melakukan Pendampingan Pelayanan Posyandu Lansia di Rumah Supatmi Dukuh Bentangan RT 10 RW 6 Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Klaten, (16/3/2023)

Posyandu lansia memiliki peran penting untuk menjaga kualitas hidup lansia di masyarakat. Selain memberikan pelayanan kesehatan, unit pelayanan terkecil ini juga akan memfasilitasi berbagai kegiatan non-medis agar lansia memiliki wadah untuk berkarya dan berkegiatan.

Kegiatan Posyandu Lansia yang dihadiri 46 Orang, turut hadir dalam kegiatan pelayanan posyandu lansia tersebut, Bidan Desa Bentangan Heny, Babinsa Desa Bentangan Serda Agus Triyono, Kader posyandu lansia Supatmi.

Pos pelayanan terpadu atau yang sering disebut sebagai Posyandu seringkali hanya dianggap berhubungan dengan bayi dan ibu hamil. Padahal, Posyandu lansia juga bisa dibentuk terutama jika di area tersebut banyak terdapat warga lanjut usia.

Serda Agus Triyono menyampaikan bahwa kegiatan lansia adalah salah satu cara untuk menjaga imunitas para Lansia dengan bertemu kawan sebayanya sehingga bisa lebih bahagia dan mengetahui riwayat kesehatannya.

“Jadi kegiatan pendampingan ini bukan hanya pada Posyandu balita saja tapi juga para Lansia, karena mereka salah satu kelompok rentan yang harus mendapat pemeriksaan rutin agar selalu terjaga kesehatannya,” ungkap Serda Agus Triyono

“Posyandu lansia Di Desa Bentangan dilaksanakan setiap bulan sekali, pengecekan kesehatan tersebut dilakukan oleh Bidan Desa Bentangan dan dilaksanakan penimbangan, pengukuran tinggi badan serta menerima dan membantu keluhan - keluhan Lansia secara langsung,” jelasnya.

Babinsa menambahkan, bagi Lansia yang merasa sakit ataupun kurang enak badan di berikan obat secara gratis oleh Bidan Desa Bentangan. (Red)